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Unidad de Coordinación de la RLAU – ACTA Nº 44 

Fecha: 06 de julio 2022 

Lugar: reunión virtual 

 

Participantes: 

- Natalia Besil – Facultad de Química 

- Alejandro Caamaño – Intendencia Montevideo 

- María José Deambrosis – OSE  

- Patricia Baklayan - LATU 

- Karina Ugarte – Intendencia de Flores 

- Patricia Simone – DINACEA - MA 

 

Temas tratados:  

 

 

1- Difusión sobre acuerdo RLAU - LSQA. 

          La representante de DINACEA comenta que se ha llevado a cabo la firma 

del acuerdo y que se ha difundido por el mail. También se indica que se ha 

contactado con LSQA para indicar que se queda a disposición para la 

difusión de los mails que envíen por temas contemplados en el acuerdo. 

2- Estado de situación de la Guía para la Implementación / Acreditación 

según UNIT-ISO/IEC 17025. 

          La representante de DINACEA indica que está en las etapas finales de 

diseño por parte del Departamento de Comunicaciones del Ministerio de 

Ambiente. En cuanto esté pronta, será difundida. En cuanto a su impresión, 

se intentará contar con la colaboración de JICA para poder hacerlo en este 

período. Se indica que se abriría un período de tiempo para que todos los 

laboratorios pudieran estudiar la guía para luego realizar una reunión virtual 

para realizar intercambio sobre el parecer de los mismos, su utilidad, 
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necesidades de temas para ampliar a futuro. 

3- Sobre posible acuerdo con CUEC. 

Se realiza un resumen sobre la reunión virtual mantenida en el mes anterior 

con representantes de la CUEC (Cámara Uruguaya de Evaluadores de la 

Conformidad). Se plantea la posibilidad de ir elaborando un borrador de 

acuerdo desde la Unidad de Coordinación de la Rlau ya que los integrantes 

de la CUEC indicaron que no contaban con ninguno. Queda por tanto 

encargada la representante de OSE de elaborar un borrador para trabajarlo 

primero con la Unidad de Coordinación y luego se le estaría pasando a los 

representantes de la CUEC. 

4- Sobre encuesta a integrantes de la Rlau. 

Como una de las actividades a futuras planteadas en la plenaria, se había 

identificado la posibilidad de realizar una encuesta a los integrantes de la 

red a los efectos de conocer sus necesidades tratar algunos temas en 

particular, cursos, ejercicios interlaboratorios, realización de talleres de 

intercambio, grupos técnicos, con la finalidad de poder evaluar desde la 

propia red contando con todos los integrantes, en qué se puede colaborar. 

El representante de la Intendencia de Montevideo, quedó encargado de 

generar un borrador de encuesta para poder ser tratado en la próxima 

reunión. 

5- Sobre actualización de integrantes de la Rlau. 

Se observa la necesidad de actualizar el listado de integrantes de la red, 

por lo que la representante de DINACEA va a estar enviando a la Unidad 

de Coordinación actual, el listado Excel con las actualizaciones brindadas 

por lo integrantes de la Unidad de Coordinación anterior, a los efectos que 

los representantes de los distintos grupos, puedan ponerse de acuerdo 

para hacer el relevamiento y actualizar el listado. 
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PROXIMA REUNION:  

Fecha: lunes 01 de Agosto 2022 

Hora: a definir 

Lugar: Virtual por Zoom 

 

 


